

# 7月 翼中だより

令和6年6月28日発行

日	曜	行事予定
1	月	SNの日 司書 SC
2	火	水泳指導(1~3年)
3	水	
4	木	生徒総会1, 2限 司書
5	金	水泳指導(1~3年)
6	土	海草地方中学校総合体育大会 野球〔市民G〕・テニス〔東部テニスC〕・バスケ〔総合体育館〕
7	日	海草地方中学校総合体育大会 野球〔市民G〕・テニス〔東部テニスC〕・バスケ〔総合体育館〕
8	月	保護者面談 お忙しいとは思いますがよろしく お願いします。
9	火	
10	水	
11	木	司書
12	金	水泳指導(1~3年)
13	土	海草地方中学校総合体育大会 バレー〔総合体育館〕・卓球〔下津第二中〕 千種神社夏祭り
14	日	海草地方中学校総合体育大会 バレー〔総合体育館〕 杉尾神社夏祭り
15	月	海の日
16	火	水泳指導(1~3年)
17	水	
18	木	司書
19	金	終業式
20	土	
21	日	
22	月	中体連県大会(水泳)
23	火	
24	水	中体連県大会(柔道)
25	木	
26	金	中体連県大会(バレー)
27	土	中体連県大会(野球・卓球・バレー・バスケ・テニス)
28	日	中体連県大会(野球・卓球・バスケ・テニス・剣道) 公民館夏祭り
29	月	中体連県大会(野球) 体育館LED照明工事開始
30	火	
31	水	

## ☆中体連県大会会場

野球〔串本町総合運動公園サン・ナンタンランド 上富田町スポーツセンター〕  
ソフトテニス〔白浜町テニスコート〕 バレーボール〔串本町立体育館〕  
バスケットボール〔湯浅スポーツセンター 有田川町吉備中学校〕  
卓球〔那智勝浦町体育文化会館〕 剣道〔白浜町立総合体育館〕  
柔道〔県立橋本体育館〕 水泳〔秋葉山公園県民水泳場〕

○競技の日程・詳細については、各部から連絡します。

○お願い

- ①大会等で撮影された動画や静止画は、個人で保管をお願いします。  
インターネット上へあげることはおやめください。個人情報の取り扱いには十分ご配慮いただきますようお願いいたします。
- ②生徒が友達の応援に行くときの服装は、制服または体操服です。  
また、学校生活と同じですので、不必要な物はもっていかないようにしましょう。

7/29(月)から体育館の照明をLEDに取替える工事が始まります。体育館で練習している部活動は練習場所が移動となり大変ですが、よろしくお願いします。

## 学校教育目標「生きる力を培う～夢の実現に向け 一歩前に～」

和歌山県がようやく梅雨に入ったと思ったら、沖縄県では梅雨明けが宣言されました。例年より遅い梅雨入りですが、梅雨が明けるといよいよ本格的な夏が始まります。

今日で1学期期末テストも終わりました。みなさんしっかり準備をしてテストに挑めましたか?「準備8割、本番2割」という言葉があり、いかに準備することが大切かを示す言葉となります。

さて、今日から部活動も開始となりました。3年生の運動部にとっては最後の大会を迎えることとなります。残りわずかな練習時間、そしてここまで努力してきたことが本番で発揮できることを願っています。

夏休みまでもあと20日ほどとなりました。1学期の集大成として残りの学校生活を送ってもらえたらと思います。

### 3年生 受験に向けての第一歩〔第1回「到達度テスト」〕

3年生となり第1回目の「到達度テスト」が行われました。「目標」を掲げ、達成するために、受験生として頑張っていきましょう!



### 2年生 仕事に触れ考える〔職場体験学習〕

6月12~14日の3日間、職場体験学習を行いました。普段の生活では得られない経験をし、学ぶことが多かったと思います。自分の将来を考える大事な機会にもなったことだと思います。



- ・周りを見て行動していくことと、コミュニケーションや挨拶、返事が大切。
- ・言われる前に行動したり、気がついたら仕事をすると今後は活かしていきたいと思った。 ・将来のために勉強を頑張ろうと思った。
- ・どの仕事も挨拶が大事で、明るく、聞こえる声で挨拶をする。
- ・人の役に立てたこと、うまく時間を使ったことも嬉しかった。

～生徒の振り返りより～



\*感想は、一部修正・加筆しています。

### 1年生 命の大切さを学ぶ〔救命士講習・交通安全教室・キッズサポート教室〕

警察や消防の方に来ていただき、生きていく上で大切なことを教えていただきました。「命」に向き合うことができた大事な時間となりました。



### 少年メッセージ2024 海草地方大会

6月15日「少年メッセージ2024 海草地方大会」が開催され、翼中学校代表として、2年生の代表が「幸せを願って」というメッセージを思いを込め発表してくれました。



### ☆育友会活動

6月22日、育友会親睦スポーツ大会が開催されました。体育部の方々を中心に、育友会活動が無事行われ、親睦を深める良き時間となりました。ありがとうございました。

